



# Cordées de la réussite en sciences : les écoliers des Abeilles de Cirières enseignés par un professeur du Collège Clemenceau de Cerizay

publié le 16/05/2022

Dans le cadre de la liaison école-collège et des Cordées de la réussite en sciences, Monsieur Gallas, professeur de SVT du collège Georges Clemenceau de Cerizay, est intervenu lundi 16 mai dans la classe de CM1-CM2 de Madame Gallas à l'école des Abeilles de Cirières.

Les jeunes écoliers ont réalisé une séance sur le principe de classification à l'aide de pokémons pour la rendre plus ludique.

Un moment riche et valorisant pour ces futurs collégiens en herbe.

La classification vise à ranger les êtres vivants en différents groupes en fonction de leurs caractères communs. Ces études permettent de mettre en évidence des caractéristiques et des liens qui sont pour la plupart délicats à appréhender.

L'un des plus beaux exemples est celui du tyrannosaure qui est plus proche de l'oiseau que du crocodile. Cette notion est souvent surprenante, aussi bien pour les jeunes que pour les moins jeunes.

Grâce à ces observations et au sens critique qui est mobilisé, les élèves développent alors progressivement les compétences nécessaires afin d'appréhender le monde qui les entoure et comprendre le thème sur l'évolution qui sera abordé lors de leurs prochaines années au collège au cours du cycle 4 (de la 5ème à la 3ème).

## Portfolio



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.